

Se realizarán mil 500 Antígenos Prostático

El Servicio de Salud de Arica y Parinacota (SSAP), informó que la región cuenta con una estrategia local de prevención del cáncer de próstata basada en el examen sanguíneo de Antígeno Prostático Específico (APE). La cual se implementa a través de un convenio entre el SSAP, el hospital y las comunas. La indicación médica para el examen se realiza desde los centros de salud de atención primaria (APS). Posteriormente, el hospi-

tal procesa el examen y envía los resultados a los centros APS para la derivación a la especialidad de urología del hospital, en caso de un resultado alterado.

Como resultado de este convenio, durante el año 2024 se realizaron un total de 1421 exámenes de Antígeno Prostático Específico (APE). Este examen se encuentra disponible para la indicación médica en la atención primaria, beneficiarios de FONASA y PRAIS.



EL HOSPITAL PROCESA LOS EXÁMENES.

Este 2025, la estrategia cuenta con un presupuesto asignado de \$22.035.000 para Arica, lo que permitirá la realización de 1500

exámenes y \$1.469.000 para comunas rurales, con una capacidad de 100 exámenes, facilitando así una detección oportuna. 🗑️